



朝晩の風の冷たさが感じられるようになってきました。秋の深まりを感じています。

10月は、芋掘りや初めての運動会等々、みんなで力を合わせて成し遂げる楽しさや充実感を味わいました。また、後期の新しい係に張り切る姿が見られました。少し難しくなってきた算数の学習や、次々出てくる新出漢字の練習も頑張っています。11月もいろいろな行事や活動があります。一つ一つめあてをもたせながら取り組んでいきたいと考えています。

寒くなってきましたので、健康に留意し、さらに実りの秋にしてほしいと思っています。引き続きご協力をお願いいたします。

学 習 予 定

国語	<ul style="list-style-type: none"> ・はたらくじどう車 ・えを見ておはなししよう ・うみへのながいたび ・天にのぼったおけやさん
算数	<ul style="list-style-type: none"> ・かたちあそび ・ひきざん
生活	<ul style="list-style-type: none"> ・あきとあそぼう
音楽	<ul style="list-style-type: none"> ・いい音みつけて
図工	<ul style="list-style-type: none"> ・ひかりのくにのなかまたち
体育	<ul style="list-style-type: none"> ・幅跳び遊び ・マット遊び ・マラソン 

☆お知らせとお願い☆

◎マラソン練習について

体育の授業時間に実施しています。1年生は600m走です。体調が優れず、マラソンができない場合は、マラソンカードにて担任にお知らせください。

◎リース作りについて（生活科）

まだ実施できていない、リースの飾り付けを11月に行いたいと思います。どんぐりや松ぼっくりなどの秋を感じる物や、リボンやモールなど飾り付けられる物を用意しておいてください。中旬頃、連絡帳でまたお知らせします。

◎体操服について

本校では、学校指定の長袖の体操服がありません。寒いようでしたら、体育用の長袖ズボン（トレーナーやジャージなど）を

着用させてください。危険防止のため、フードやボタンの付いている服は避けてください。また、体操服袋で保管し、通常の服と区別してください。

◎持ち物への記名について

寒くなって上着を着てくることが多くなりましたが、名前の書いていない服があり、誰の服か分からないときがあります。上着にも記名をお願いします。鉛筆や消しゴムなどに名前のない物や、薄くなって見えない物もありますので確認をお願いします。（筆箱にネームペンを入れておいてください。）

◎ノートについて

連絡帳が終わりそうな子が増えてきました。新しい連絡帳は、マス目が同じものを各自ご用意をお願いします。